

## Jahreshauptversammlung der KAB Zeitlarn

Zahlreich erschienen die Mitglieder des Ortsverbandes der KAB Zeitlarn am 07.04. zu ihrer 124. Mitgliederversammlung im Pfarrheim Zeitlarn.

Zunächst wurde der vor kurzem verstorbenen Christine Hofer gedacht, und an Franz Hitze erinnert, der vor 100 Jahren verstarb. Er gilt als „Altmeister der deutschen Sozialpolitik“ und war einer der Urväter der kath. Arbeitervereine. In seinem Rechenschaftsbericht gab der Vorsitzende Reinhold Gebhard eine Zusammenfassung der – trotz Corona - vielfältigen Aktivitäten des Ortsverbands seit der letzten Jahreshauptversammlung. Es gab 2 Vorträge, Mitglieder- und Vorstandstreffen, religiöse Termine, gesellige Veranstaltungen, eine Reise nach Umbrien und vier Tagesfahrten. Außerdem standen wieder Englisch- und Qi Gong-Kurse auf dem Programm sowie Smartphone-Kurse und ein Gespräch der Generationen in Kooperation mit dem Jugendtreff. Ergänzt wurde das Angebot durch Aktivitäten in den einzelnen Gruppen. Die KAB hatte außerdem vier Stellungnahmen zu aktuellen Themen abgegeben. Erwähnt wurde auch die Sammelaktion für Brillen, Hörgeräte und Handys. Der Ortsverband hat im vorigen Jahr insgesamt 1000 € gespendet. **Heuer wurden auch schon 1000 Euro an die Ukraine-Nothilfe der Caritas International weitergegeben.** Der gesamte Rechenschaftsbericht kann im nächsten Jahresheft nachgelesen werden.

Die folgenden die Tagesordnungspunkte: Kassenbericht und der Kassenprüfungsbericht sowie die Entlastung der Vorstandschaft.

**Es gibt eine 40jährige Partnerschaft zwischen der KAB Regensburg und der KAB (CWA) in Uganda, an der die KAB Zeitlarn seit 1992 beteiligt ist.** Darum war ein Höhepunkt der Veranstaltung der Bericht von Kurt Zügner von seiner Reise im Januar nach Uganda. Kurt Zügner kümmert sich hier besonders um die Photovoltaik, mit dem Lampenakkus und Handys geladen werden können. Herr Zügner hat auf seiner Reise neben vielen Lampengruppen auch das *Butende Technical Institut* in Masaka und das Waisenkinderprojekt der KAB Regensburg besucht. Er berichtete auch von zwei Initiativen, die er gegründet hat, nämlich der Umweltinitiative *Green Homeland* und der Initiative *United Chicken Farming*. Am Samstag, den 11.06.2022 wird Jeanette, CWM (KAB) Landesvorsitzende in Uganda, die KAB Zeitlarn besuchen.

Beim nächsten Tagesordnungspunkt der weiteren Terminplanung wurden im **Besonderen erwähnt die am 08.05.2022 stattfindende Jubiläumsfeier zum 40jährigen Bestehen der KAB Zeitlarn**, Busfahrt zur Luisenburg zum Musical *Sister Akt* am 16.07.2022 sowie die Fahrt zum Schliersee, nach Fischbachau und Birkenstein am 01.09.2022. Alle Termine können auf der Homepage der KAB eingesehen werden.

Christoph Aisch, KAB-Vorsitzender des KAB Kreisverbands Regensburg Land berichtete im Anschluss vom Kreisverbandstag in Wörth, bei dem Neuwahlen durchgeführt wurden. Am 14.05.2022 findet ein Besuch in einer Moschee statt.

Am 21.09. soll in Nürnberg das Institut für Arbeitsmarkt- und Berufsforschung besucht werden.

Zum Abschluss der Versammlung wurde Axel Sollich noch feierlich als Neumitglied der KAB Zeitlarn aufgenommen.



Axel Sollich und Reinhold Gebhard

Text und Foto: Anita Zügner